

Ministro de Educación: “Estamos dando un impulso a la educación pública”

Así lo señaló durante diversas actividades que desarrolló en varias comunas de la región de O'Higgins junto al Delegado Presidencial Fabio López.



Una extensa jornada dedicada a la educación pública en sus distintos niveles se vivió hoy en la Región de O'Higgins, comenzando con la inauguración del año académico de la Universidad de O'Higgins, hasta donde llegó el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo junto al Delegado Presidencial

Regional, Fabio López, y otras autoridades locales.

Durante la actividad, donde fueron recibidos por la rectora de la casa de estudios, Fernanda Kri, se abordaron las distintas políticas públicas, en especial el PACE (Programa de Acceso a la Educación Superior). Respecto a ello, el Ministro

Cataldo destacó que “esta es una universidad con una profunda identidad y arraigo en el territorio. Tiene pocos años de vida, y ha logrado ese arraigo y vinculación necesaria, y ello habla de la descentralización y de profundizar los procesos que tienen relevancia para el desarrollo de la región. Además,

acá tenemos estudiantes del programa PACE, el que se ha convertido en una gran política pública que contribuye a que universidades regionales y en especial del Estado, lo hagan propio y lo trabajen de la forma que lo están haciendo, y con ello amplificamos a que más estudiantes, que quizá en otro contexto no lograrían ingresar a la educación superior, hoy lo estén haciendo. Por ello tiene un valor profundo para construir una sociedad más democrática y más justa”.

Respecto a ello, el Delegado Presidencial resaltó que “el PACE es un programa que busca permitir el acceso a la educación superior de estudiantes de enseñanza media provenientes de establecimientos públicos, mediante la preparación y apoyo permanente, así como tam-

bién, del aseguramiento de cupos, por parte de las instituciones de educación superior participantes del Programa, y donde la UOH es una de ellas”.

Posteriormente las autoridades se trasladaron hasta Olivar para encabezar la ceremonia de inauguración de la Escuela Municipal de Gultro, junto a la Seremi de Educación de O'Higgins, Alyson Hadad y la alcaldesa María Estrella Montero, donde la máxima autoridad nacional de Educación destacó que “estamos frente a un faro que ilumina a la comuna de Olivar, donde hay una tremenda inversión en infraestructura, en salas, en comedores, en el patio, lo que es fundamental para el aprendizaje de nuestros niños y niñas. Ello también contribuye a que no dejen de ir a la escuela. Sin duda estamos

dando un impulso a la educación pública”.

La jornada continuó en Coltauco, donde se conmemoró el Día de la Educación Rural en la Escuela Rinconada de Idahue, en compañía del alcalde Félix Sánchez y parlamentarios. Este Día -7 de Abril- se instauró en el año 1998 en honor al natalicio de la poetisa, Premio Nobel y destacada maestra rural Gabriela Mistral. “Nuestro Presidente Gabriel Boric nos ha mandatado dar un impulso a la educación, y hoy hemos vivido una jornada que da cuenta de ello, de cómo estamos avanzando coordinadamente con un foco final que son nuestros niños, niñas y jóvenes, para que tengan una educación de calidad, con dignidad y con seguridad”, indicó finalmente el DPR Fabio López./